

マナウス日本人学校 学校だより

マナウス

学校教育目標

- ・自ら進んで学びとる子ども (知)
- ・礼儀正しく思いやりのある子ども(徳)
- ・心と体を鍛える子ども (体)

2024年(令和6年)7月1日 第4号 文責:校長 藤本 貢

もうすぐ夏休み!



7月になりました。あと10日余りで夏休みになります。ついこの間、始業式だった気がしますが、本当にあっという間に1学期が終わろうとしています。この間、大運動会や日伯協会の敬老慰安会への参加など、保護者の皆様にご支援ご協力をいただきながら無事に終えることができました。ありがとうございました。特に大運動会では、炎天下のもと、招集やグラウンド整備、審判など、多くの仕事を担っていただいたおかげでスムーズな

運営をすることができました。心より感謝申し上げます。きっと子どもたちにとって、素晴らしい思い出に残る大運動会になったことだと思います。













さて7月13日からの夏休み、きっと楽しい予定をたくさん考えておられると思います。 学校生活の中では味わうことができない思い出を作ってほしいと思います。それに加えて、 ぜひ家族の一員としての役割を何かさせていただければと思っています。そうすることで家 族の大切さを改めて感じてくれるのではないかと考えます。長い夏休みの間、いろいろな経 験をしてひと回り大きく成長した子どもたちに、8月13日の2学期始業式で会えるのが楽 しみです。

お願い

もうご存じのことと思いますが、6月24日に中国の江蘇州蘇州市で、日本人学校のスクールバスを待っていた日本人の母親と未就学の男の子に切りつけたうえ、中国人女性スタッフを刺したという事件がありました。すぐに本校のスクールバスの運転手や警備員に気をつけるよう話しました。文科省、外務省からもスクールバスの乗降時には周りに気をつけさせるようにとの注意喚起がありました。ぜひ保護者の皆様も子どもたちの安全、またご自身の安全のためにもご注意ください。よろしくお願いいたします。